教育委員会広報紙 NO.2

~~大淵二小学区の学校教育について~~

令和 4 年 2 月 1 日発行 富士市教育委員会 教育総務課 教育政策担当 TEL:0545-55-2865 FAX:0545-53-8584

富士市教育委員会では、これまで富士市立大淵第二小学校の適正化について、 様々な方から御意見を伺ってまいりました。皆様の御意見を考慮し、今回、2月 21日(月)に行われる「教育委員会会議」において、大淵第二小学校の編入統 合に関する方針案を、議案として提出し審議してまいります。

<富士市立大淵第二小学校の編入統合に関する方針案>

・富士市立大淵第二小学校は、令和5年4月に富士市立大淵第一小学校へ編入統合する。 ただし、令和4年度の新入生は、令和4年度から大淵第一小学校に入学する。

富士市立大淵第二小学校は、雄大な富士山の麓で、緑豊かな森林に抱かれた、自然豊かな学び舎です。市内で最も小規模な学校でありながら、笑顔あふれる子どもたちが育まれてきたのは、「学校は富士本の明かり」という意識のもと、地域と学校が一丸となって教育活動を行ってきてくださったからに他なりません。

しかしながら、昨今の少子化の波は、大淵第二小学校の教育環境へ大きな影響を与えていることは否定できません。子どもたちへの影響を最小限にするため、市の単独措置によって複式学級の解消をしてはおりますが、児童数のさらなる減少により、子どもたちをとりまく教育環境がますます厳しいものとなることが想定されます。

今後も世界には次々と新しい技術が普及していき、日々変化する社会になると言われます。ただ、どのような社会になったとしても、子どもたちが将来幸せに生きるための力を身に付けられるよう、より豊かな教育環境を整えられるのは、大人である私たちの務めであると考えております。

大淵第二小学校の適正化に当たり、本市教育委員会では「豊かな学び」とはどのようなものか、そのためにはどのような教育環境が必要なのかを検討してまいりました。これまで、各説明会を含め、様々な方々からいただいたすべての御意見や御要望をふまえ、この度、編入統合案を令和4年2月の教育委員会会議に諮ることとしました。この会議において可決されますと、教育委員会として令和5年4月編入統合案が正式決定されることになります。

編入統合には、子どもたちや保護者の皆様だけでなく、地域の皆様にとっても不安があろうかと思いますが、正式決定された後には、少しでも不安の解消・軽減ができるよう、学校と連携して子どもたちへの支援策を具体化させてまいります。また、学校施設については関係各課、及び地域の皆様と連携し、地域活性化の一助となる利活用の方法を探ってまいります。

各説明会に参加してくださった方々や、御意見をお寄せくださった方々に、心よりお礼申し上げます。 保護者の皆様や地域の皆様におかれましては、今後とも、富士本地区の子どもたちを見守り、応援してくだされば幸いです。

富士市教育委員会 教育総務課

- ・児童生徒への支援策は、「教育委員会広報紙 第1号」を御覧ください。
- ・支援策について、御意見や御要望などがありましたら、富士市教育委員会教 育総務課まで御連絡ください。
- ・編入統合案の進捗状況や検討結果については、広報紙や富士市ウェブサイト にて随時お知らせしていきます。





教育総務課メールアドレス

富士市ウェブサイト